Die "Stuhrer Wölfe" freuen sich über den zweiten Platz



Die Finalveranstaltung des KiLa-Cups wurde im Anschluss an den NLV-Verbandstag in Bruchhausen-Vilsen vor vollbesetzter Tribüne bei guter Stimmung ausgetragen. Nachdem sich das Team des LC Hansa Stuhr "Stuhrer Wölfe" im vergangenen Jahr knapp dem TuS Sudweyhe geschlagen geben musste, konnten sie sich im Sommer 2022 beim Kreisentscheid durchsetzen.

Landesweit belegten die Stuhrer nun in Bruchhausen-Vilsen den zweiten Platz bei dem Team, was aus Jungen und Mädchen im Alter von sieben bis neun Jahren besteht. Die endgültigen Platzierungen wurden in einem spannenden Wettkampf mit den Disziplinen Hindernissprint-Staffel, Hoch-Weitsprung, Medizinballstoßen und Biathlonstaffel ermittelt. Die Siegerehrung mit tollen Präsenten rundete die spielerischen Wettkämpfe ab.

Mit einem beeindruckenden Auftritt in der letzten Disziplin Biathlonstaffel zeigten sich die Kids aus Stuhr fix in der Runde und sehr treffsicher im Wurf. So konnten sie Strafrunden vermeiden und stürmten als Sieger ins Ziel.

In der Endabrechnung bedeutete dies Platz zwei auf Landesebene, und so genossen sie zusammen mit Trainerin Andrea Evers die Siegerehrung in vollen Zügen. Foto: Ic hansa stuhr